
Protokoll der Jahreshauptversammlung - Judo-Kampfgemeinschaft Essen z$n

Temin: Montag,20. Juni2022, Beginn:20.10 h

Ort: Essen-Schonnebeck,&honnebeckhöfe60,Cafeteda

Taggsordnuns:

To 1) Begrüßung und Eröffnung,

Der 1. VorsiEende Ralf Drechsler nahm die Begnißung und Eröffrrung vor.

TO 2) ItUahleinesProtokollführers

Ursula Flore wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

To 3) AnnahmederTagesordnung

Die Tagemrdnung wurde in der vorgegebenen Form einst. angenommen

To 4) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung

Die Ord nungsmäßigkeit wurde einst. festgestellt

To 5) Feststellung der Stimmberechtigung

24 stimmberechtigte Mitglieder

To 6) Genehmigung der Niedercchrift der letzten Versammlung

Die Niederschrift war per Aushang veröffentlicht worden, sie wurde einst. genehmigt

To 7) Ehrung Jubilare

keine

To 8) Entgegennahme der Jahresberichte

1. Vorsitzender, Ralf Drechsler

Kuzbericht über anstehende Veränderungen beim DJB,

Kinderbuch - KOUKI und der sanfte Weg,

zur Zeit, Ligen nur teilweise mit 6 Mannschaften

1. Juli2022, neue Prüfungsordnung, sie wird etwas anspruchsvoller

Weiß/gelb-Gurt allerdings etwas leichter, soll nicht gleich abschreckend wirken und somit

auch etwas die Angst vor weiteren Pnifungen nehmen.

Referententagung

Kostendeckung beiMeister:schaften und Tumieren, bzw. Ligen, beihöherwertigen Meista-

schaften waren immer Arzte Pflicht, es sollten hier Sanitäter reichen. Die Kosten eines Arztes

(€ 600,- - 800,-) wurden in den Jahren einfach sehr teuer. Viele Ausrichter mussten sich da-

her zurückziehen. Sollte es ernste VerleEungen geben, kann die Versorgung ohnehin nicht in

der Halle vorgenommen werden.

Gemischte Mannschaften, m + w, Belebung!

Mangelan neuen jungen Kampfrichtem, besonders in den Kreisklassen. Ofi Lustlosigkeit, Ko-

rona kann auch hiezu beigetragen haben, zwei Jahre war eine lange Zeit.
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Kinder sollten zu Beginn keine zu strenge Pnifung für weißgelb-Gurt ablegen müssen, es

sollte mehr nur der erste Anreiz sein. Sollte lnteresse bestehen, wird sich die Prüfungsanfor-

derung mit der Zeit ändem. Zu viel zu Beginn, könnte so manches kleine Kind abschrecken,

das wäre mehr als bedauerlich.

Die Damenmannschaft hat aufgrund guter Ergebnisse, (B Pkt.), den Aufstieg schon eneicht,

gleichgültig mit welchem Ergebnis der letzte Mannschafts-Kampf der OL ausgeht. Die Mann-

schaften 1 und 2 stiegen auf,

Die Essener treten am 21. Aug, gegen die Mannschaft von Walheim an. Hiezu wünschen wir

uns nach Möglichkeit viele Zuschauer. Es sollte ein netter Liga-Abschluss, mit anschließend

kleinen lmbiss, werden, Halle, Gustav-Hicking-Straße, wie gewohnt.

Stundenplan Leistungshaining, primär Frauen, Montag 19.15 h *20.45 h, Trainer Scholten,

Pawelz, Drechsler, unterschiedlich wechselnde Trainer, Reihenfolge beliebig.

Jugend, Zulaut 4 - 6 Jahre, Rüdiger Vorschlag, evtl. Aufteilung,

Kooperation mit RWE, Fußball-Fallschulung, Schüler ca, B Jahre, bisher guter Erfolg, Ab-

schluss mit weißgelb-Gurt.

Sponsoren: Allbau, Grundbau. FIZ

Krupp von Bohlen und Halbach-Stiftung (GemeinnüEige Stiftung des bürgedichen Rechts)

1, Besprechung - ESP0; 10 Vereine, Lehrgang, Diskussion, zu den Problemen von Übergrif-

fen, diese sind leider vielfätig. lm Hinblick auf die §atzung, muss baldigst ein entsprechender

Passus (Venneidung Sex-Überg riffe usw. ) eingefti gt werden.

ESPGAusbildung - zwei Kandidaten von JKG zum JL-C,

50-Jahr-Feier, gut angekommen, unser Verein, seine Mitglieder, haben auf den Oberbürger-

meister Thomas Kufen, einen sehrguten Eindruck gemacht. Die Stimmung bei der Feier, mit

173 Gästen, darunter auch kleine Kinder, war sehr gesittet,

Herr Kufen fand ein gutes Niveau vor, das wohl nicht immer bei ähnlichen Veranstaltungen an

der Tagesordnung ist. Bei besonderen Veranstaltungen (Ligen usw.) soll er nun immer auch

eingeladen werden.

JKG-Rätsel - Festzeitschrift, hier sollten sich doch noch einige Judoka, ob klein oder groß

beim Raten anstrengen, denn es gibt auch bei Glück, einiges zu gewinnen.

2. Vorsitzender, Lars Schäfer

Er schloss sich inhaltlich den Austtihrungen des 1. VorsiEenden an.

Kassenwartin Jutta Thorbrügge

Kassenlage, alle Ausgaben und Verpflichtungen konnten bedient werden, auch nach Jubiläum

noch gute Bilanz. Es muss dezeit keine Erhöhung der Mitgliederbeiträge in Betracht gezogen

weden.

§portwart, Dr. Jan Gleichenhagen

Zuwachs könnte besser sein. Tages-Event ftir Kämpfer könnte gute Sache sein.

Regeländerung, Judo-Kleidung (höhere Ebene, lnternational) erfährt eine Veränderung,

Frauenwaüin, Andrea Scholten

Urlaub, gute Leistungen beider Frauen-Liga.
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Stellvertretung dezeit vakant, da Lara LewandowiE zurJugend wechselte,

Jugendleiter, Rüdiger Kabella

U 13, U 15 gut abgeschlossen, Westd. EM U13, ebenfalls gute Le'stungen, Nordh.-Cup

ebenfalls zufriedenstellend.

Hachen, sollte für Jugend ausfallen, schlechte Versorgung, evtl. LSB, Nettetal, Termine noch

offen, Herbst,

Stadt EM - noch kein Ausrichter, da Eintracht Borbeck, wegen Hallenproblemen leider derzeit

ausfallen muss.

Erster Gurt, wie schon zurror enlrähnt, für die kleinen Anfänger, sollte weißgelb ftjr die Neu-

linge noch nicht schwierig sein. Sie sollte etwas zeigen, das sie in den letzten Wochen gelernt

haben. Sie sollte mit Freude und nicht mit Angstlichkeit an die erste Prüfung herangehen kön-

nen. Gürtel-Prüfung sollte erst mit dem Judo-Pass ab Gelb-Gurt beginnen.

Auch stehen hier noch Anderungen bevor, etliche Fragen stehen hier noch an.

Bei den höheren Gürtelstufen stehen Vorgaben des jeweiligen Gürtelgrades an.

Weihnachtsfeier 8. Dez., Räumlichkeit noch offen,

To 9) Entgegennahme des Kassenprüfberichtes

Kasse wurde durch Frank Fischer gepruft, es wurden keine Mängel festgestellt. Kasse o.k.

To10) YUahl einesVersammlungsleiten
Wolfgang Rohrberg wude vorgeschlagen und einst. gewählt,

To 11) Entlastungen

Der Vorstand wurde einst. entlastet,

To 12 Wahlen

Es standen keine an

To 13) Festsetzung der Beiträge

Künft ig steht Anderung des J udo-Sichtmarkenpreises an.

. To 14) Ernennung von Ehrenmitgliedern

Es standen keine an

To 15) Anträge

Es lagen keine vor

To 16) Verschiedenes

Nach einer allgemeinen Diskussion endete die Versammlung gegen 21.17 h

Essen,den 21. Juni2A22

Protokoll

llr*ula,71nrs


